



# **SERVICE CARDIOLOGIE CONVENTIONNELLE USIC/ANGIO- CORO PLATEAU TECHNIQUE DU CHUG EN GRÈVE !**

**Camarades, Collègues, du CHUG, Population de Guadeloupe,**

Suite au préavis de grève lancé par notre Organisation Syndicale UTS-UGTG, à **partir du Lundi 29 Septembre 2025**, le Directeur Général du CHUG, Mr Eric GUYADER, le Président de la Commission Médicale d'Établissement (**CME**) Pr Pascal BLANCHET, la Directrice des soins infirmiers(**DSI**) Mme Mylène FOMOA et les cadres du service, nous ont reçu le vendredi 26 septembre 2025, conformément à la règlementation, suite à nos revendications portant sur notamment :

- **La réhabilitation du Pr LARIFLA à la chefferie du service de cardiologie ;**
- **L'opposition au projet de service de cardiologie consistant à fusionner les activités de l'unité intensifs de cardiologie (USIC) et de l'unité de soins intensifs neurovasculaire (USINV), projet pensé par la direction des soins du CHUG, au mépris de toutes évidences médicales et soignantes, projet également en contradiction au projet élaboré par l'équipe médicale de cardiologie ;**
- **La mise à disposition de moyens matériels et humains adaptés aux besoins réels du service ;**
- **Le recrutement de médecins rythmologues**

Face à ces revendications, la Direction du CHUG Mr Eric GUYADER et le Président de la **CME** Pr Pascal BLANCHET, nous ont opposé des « **ON-DIT** » portant sur le caractère du Pr Laurent LARIFLA, tout en reconnaissant son professionnalisme.

Il lui est reproché entre autres de ne pas avoir travaillé sur le projet territorial en cardiologie. Ce qui est totalement faux.

En réalité, il s'agit simplement d'évincer le Pr Laurent LARIFLA de son poste de chef de service, quelles que soient les conséquences en matière de santé publique.

Il s'agit en clair de **DÉMANTIBILÉ** un service de soins pour satisfaire un processus de **FANN TCHOU...**

Nous l'UTS-UGTG, le Personnel de la Cardiologie et de nombreux services du CHUG, nous nous opposons à cette direction administrative, médicale et paramédicale visant essentiellement à régler des comptes personnels.

A quelques mois de l'activation du NCHU de Perrin, vraiment il y a d'autres combats à mener et d'autres énergies à mobiliser.



❖ **DÉNONÇONS :**

- L'éviction arbitraire du Pr LARIFLA
- Le mépris des équipes du Service de Cardiologie conventionnelle, USIC, AngioCoro et du Plateau Technique ;
- La mise en péril de la Cardiologie en Guadeloupe, SPÉCIALITÉ déjà en TENSION,
- Le blocage du recrutement de Médecins rythmologues, par le Président de la CME Pascal BLANCHET et de la Direction des Affaires Médicales (DAM) Christiana COLLOGER.

❖ **EXIGEONS :**

- La réhabilitation immédiate du Pr L. LARIFLA comme Chef de service de Cardiologie ;
- Le respect du projet de service construit collectivement par les professionnels médicaux et paramédicaux du service, projet par ailleurs validé par le Directoire ;
- Le recrutement de médecins rythmologues.

**La mobilisation continue !**

**DÉPI Lendi 29 Sèktanm 2025 a 6 zèd maten,  
NOU KA SANBLÉ ANDIDAN HALL CHUG**



L'UTS-UGTG soutient la mobilisation du Personnel des unités de Cardiologie dans leur lutte, pour des prises en charge efficiente de tous les patients admis dans ces unités ;



L'UTS-UGTG invite tous les Agents du CHUG à soutenir ce combat et à se mobiliser également pour la défense du droit à la vie et à la santé pour tous ;



L'UTS-UGTG exige de la direction du CHUG l'ouverture de négociations sur les conditions de transfert et d'activation du NCHU de Perrin (*effectif, rythme de travail, organisation logistique, organisation des unités de soins, plan de formations, entretien et suivi technique et biomédical des installations et des équipements, matériel, qualité de vie au travail, sincérité budgétaire et disponibilités financières...*).

**GWADLOUPÉYEN LA SANTÉ SÈ LA VI... !**

**ANSANM NOU KA LITÉ...**

**ANSANM NOU KÉ GANNYÉ !**